

## LE CURÉ D'ARS ET L'EUCCHARISTIE.

“ Mes enfants, quand vous entrez à l'église et que vous prenez de l'eau bénite, quand vous portez la main à votre front pour faire le signe de la croix, regardez le Tabernacle : car, Notre-Seigneur JÉSUS-CHRIST l'entr'ouvre au même moment pour vous bénir.

“ Il est là pour vous consoler ! Aussi devons-nous lui rendre visite souvent. Combien un petit quart d'heure que nous dérobons à nos occupations, à quelques inutilités pour venir le prier, le visiter, le consoler de toutes les injures qu'il reçoit, lui est agréable !.. Lorsqu'il voit venir avec empressement les âmes pures, il leur sourit..

“ Écoutez bien ceci, mes enfants. Dans les premiers temps que j'étais à Ars, il y avait un homme qui ne passait jamais devant l'église sans entrer. Le matin, quand il allait au travail ; le soir, quand il revenait, il laissait à la porte sa pelle, et il restait longtemps en adoration devant le Saint Sacrement. Oh ! j'aimais bien ça ! . Je lui ai demandé une fois ce qu'il disait à Notre-Seigneur pendant les longues visites qu'il lui faisait. Savez-vous ce qu'il m'a répondu ? “ Eh ! monsieur le Curé, je ne lui dis rien. JE L'AVISE ET IL M'AVISE ! ” Que c'est beau, mes enfants, que c'est beau !! ”

Et les larmes noyaient la voix du serviteur de DIEU lorsqu'il racontait ce trait.

Auguste, âgé de douze ans, travaille.

Bébé s'amuse.

Le père entre :

— Pourquoi n'apprends-tu pas ton Histoire sainte ?

— Je la sais, répond bébé.

— Ah !... Qu'est-ce qu'Adam et Ève, alors ?

— Adam et Ève?... Je n'en suis pas encore là !